

Berkah Hari Raya Kurban, Jasa Salon Sapi di Pati Jadi Buruan

PATI (IM) - Jelang hari raya kurban, ternyata salon kini mulai diburu para pelanggan. Namun itu bukanlah salon biasa, akan tetapi salon sapi. Antrean sapi pun berjejer mengantre untuk didandan cantik untuk lebih menarik. Sapi dengan penampilan cantik ternyata mendongkrak harga jual. Kondisi tersebut membawa berkah tersendiri bagi jasa penyedia salon sapi di Pati, Jawa Tengah.

Di balik ramainya transaksi jual beli hewan kurban di Pasar Hewan Pragola, Margorejo, Pati, Jawa Tengah, hal ini pun dimanfaatkan para penyedia jasa salon. Bukan menggunakan gunting, pemotong kuku, atau hair dryer. Salon satu ini menggunakan beragam alat perkakas, bahkan ada yang menggunakan perkakas khusus yang dimodifikasi.

Nyamani merupakan salah satu penyedia jasa salon sapi. Sejak pagi, khususnya pada momen jelang hari raya kurban, Nyamani sudah disibukkan dengan perawatan khusus untuk sapi. Perawatannya meliputi pemotongan tanduk dan kuku sapi dengan cara dipahat dan dikikir.

Menurutnya, jika hari

biasa Nyamani merawat 4 hingga 5 ekor sapi, tetapi menjelang hari raya kurban kali ini, bisa meningkat berlipat dua kali lipat hingga 10 ekor sapi.

"Bisa 10 ekor sapi ada kalau ramai. Ya biasanya kaki yang lancip, tidak betul, saya perbaiki. Terus itu tanduknya," kata Nyamani di Pasar Hewan Pragola Pati, Sabtu (1/6).

Mayoritas para pelanggannya memang memperbaiki kondisi kaki dan tanduk agar lebih menarik. Nyamani hanya mematok tarif Rp 30.000 untuk perawatan tersebut. "Kalau tanduk dengan kaki itu Rp 30.000 rata-rata," jelasnya.

Menurut pedagang sapi Karso, salon tersebut cukup terbantu. Pedagang biasanya memanfaatkan perawatan tersebut untuk menaikkan harga sapi. Harga sapi yang telah dirawat naik Rp 200.000 hingga Rp 500.000.

"Biar lakunya bertambah sedikit, ini disalonkan dulu. Biar bagus, biar gampang," ujar Karso.

Jasa salon sapi ini pun tidak hanya di pasar saja, melainkan juga melayani panggilan. ● **pra**

Pj Bupati Bogor Akan Panggil Pejabat karena Marak Lakukan Pungli

CIBINONG (IM) - Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Badan Pemeriksa Keuangan-Republik Indonesia (BPK-RI) Perwakilan Jawa Barat Tahun Anggaran 2023 tak hanya menyebut besar potensi kerugian negara yang harus dikembalikan,

tetapi juga menyoro-ti maraknya pungutan liar (Pungli) di lingkungan aparaturnya Pemkab Bogor. Untuk itu, Penjabat Bupati Bogor, Asmawa Tosepu meminta para Aparatur Sipil Negara (ASN) berbenah diri.

"Hasil temuan atau catatan BPK-RI Perwakilan Jawa Barat ternyata masih banyak Pungli, saya akan panggil pejabat-pejabat tersebut," tegas Asmawa Tosepu kepada wartawan akhir pekan lalu.

Asmawa Tosepu menyebutkan bahwa tindakan Pungli oleh pejabat merupakan tindakan yang memalukan dan tidak memiliki sikap integritas dan profesional.

"Ingat kita bekerja atas pajak masyarakat, lalu gaji kita untuk membiayai hidup keluarga. Jika kita tidak sungguh-sungguh bekerja, apakah kita merasa tidak berdosa?"

Ketua DPRD Bogor Apresiasi Kehadiran Mal Pelayanan Publik

CIBINONG (IM) - Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto mengapresiasi atas beroperasinya Mall Pelayanan Publik (MPP). Menurutnya, MPP akan memudahkan masyarakat dengan layanan terintegrasi.

MPP di Kantor Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (DPMP/TSP), beroperasi mulai 22 Mei 2024. "Kami dari DPRD sangat senang, MPP Kabupaten Bogor ini merupakan suatu pencapaian yang sangat baik. Sebab sangat memudahkan masyarakat kedepannya," kata Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto dikutip dalam keterangannya, Minggu (2/6).

Rudy Susmanto pun meminta MPP ini nantinya bisa terus dijalankan secara konsisten. Kedepannya juga pelayanan tak hanya terjaga kualitasnya namun juga diperbanyak jenis layanan.

"Keberadaan MPP ini sebagai bentuk keseriusan pemerintah untuk memberikan yang terbaik untuk masyarakat Bogor," harapnya. Oleh karena itu, Rudy Susmanto mengajak masyarakat untuk berbondong-bondong melakukan pengurusan dokumen dan sejenisnya di Mall Pelayanan Publik ini.

Pelayanan yang sudah satu pintu ini dinilai akan sangat berguna untuk masyarakat.

"Masyarakat akan menjadi lebih mudah dan cepat dalam mengurus sesuatu sebab dilakukan dalam satu tempat dan bisa satu waktu

Integritas sangatlah peting dalam mewujudkan pemerintahan yang bersih dan pelayanan yang prima untuk masyarakat," sebutnya.

Ia menambahkan agar para pejabat maupun ASN beretika dan memiliki norma-norma yang tinggi seperti sopan santun, jujur dan hal-hal baik lainnya sebagai bagian dari marwah Pemerintahan Kabupaten Bogor.

"Pejabat harus menindaklanjuti temuan BPK-RI Perwakilan Jawa Barat, lalu mengevaluasi dan membenahi sistem pemerintahan yang ada selama 60 hari kedepan," tambahnya.

Pria berusia 49 tahun ini mengaku akan membentuk tim bersama Inspektoral, lalu melakukan pembebasan LHP BPK-RI Perwakilan Jawa Barat.

"Inspektoral akan bentuk tim, kita akan membenahi diri agar tidak keempat kalinya berturut-turut Pemkab Bogor mendapatkan predikat Wajar Dengan Pengecualian (WDP) dari BPK-RI Perwakilan Jawa Barat," tutur Asmawa Tosepu. ● **gio**

juga," ungkapnya.

Rudy Susmanto juga berharap agar semua potensi yang dimiliki oleh Kabupaten Bogor bisa dimanfaatkan. Agar capaian-capaian dan prestasi terus didapatkan oleh Pemkab dan masyarakat bisa semakin senang dan bangga.

"Kalau semua potensi di Kabupaten Bogor bisa dikelola dengan baik, maka masyarakat juga bisa merasakannya manfaatnya," pungkasnya.

Sebelumnya, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor melakukan uji coba Mal Pelayanan Publik (MPP) yang terletak di Jalan Tegar Beriman, Kecamatan Cibinong, Kabupaten Bogor.

Penjabat (Pj) Bupati Bogor, Asmawa Tosepu menyebut, terobosan yang digagas oleh pihaknya adalah merubah bekas kertas menjadi elektronik.

"Sudah tidak ada lagi kertas, datang secara elektronik pulang juga secara elektronik, kita ingin mengarah ke sana (digital) dan kemudian bisa diterapkan di Kabupaten Bogor," kata Asmawa, Rabu 22 Mei 2024.

Asmawa pun berharap masyarakat dapat memanfaatkan MPP ini dengan sebaik-baiknya, untuk mempercepat layanan.

"Jadi prinsipnya sudah dibalik. Kalo dulu, misal kalo bisa dipersulit kenapa dipermudah, sekarang kalo bisa dipermudah kenapa dipersulit," paparnya. ● **gio**

8 | Nusantara



TRADISI SEDEKAH LAUT NELAYAN DI SEMARANG

Sejumlah warga menggunakan kapal menuju tengah laut untuk larung sesaji dalam tradisi sedekah laut di perairan laut Tanjung Emas, Semarang, Jawa Tengah, Minggu (2/6). Tradisi sedekah laut yang diikuti ratusan para warga nelayan Tambaklorok dengan membawa berbagai macam jenis sesaji lalu dilarung atau dihanyutkan ke tengah perairan laut Tanjung Emas yang paling banyak ikannya tersebut sebagai ungkapan rasa syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa telah memberikan rezeki berupa melimpahnya ikan di laut.

Serapan APBD Tahun 2024 Rendah, Asmawa Tosepu Bakal Mutasi Pejabat

Menurut Asmawa Tosepu, serapan APBD yang tidak sesuai dengan target ini, maka otomatis tidak optimalnya pelayanan kepada masyarakat. Asmawa pun berjanji akan mendampingi SKPD maupun OPD, agar tidak ada sumbangan atau kendala hingga serapan APBD meningkat atau sesuai target.

CIBINONG (IM) - Hingga menjelang akhir semester satu Tahun 2024,

serapan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Kabupaten Bogor baru men-

capai 27 persen

Penjabat Bupati Bogor, Asmawa Tosepu pun meminta Satuan Kerja Perangkat Daerah (SKPD) maupun Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk melakukan percepatan.

"Realisasi kita minggu ini, SKPD yang penyerapan anggaran paling tinggi ialah 27 persen. Rendahnya serapan APBD ini akan saya evaluasi dan mungkin saja saya akan melakukan rotasi atau mutasi," kata Asmawa Tosepu kepada wartawan, Minggu

(2/6).

Asmawa Tosepu menuturkan serapan APBD yang tidak sesuai dengan target ini, maka otomatis tidak optimalnya pelayanan kepada masyarakat.

"Tak hanya satu SKPD atau OPD, tetapi saya semuanya saya akan evaluasi. Saya akan pacu yang lambat kerjanya menjadi lebih cepat atau lebih efektif lagi. Kalau ada yang tidak kuat 'berlari' maka akan saya tinggal," tuturnya.

Kepada SKPD maupun OPD, pria berusia 49 tahun

ini minta mereka lepaskan ego sektoral dan lakukan koordinasi yang baik antara sesama aparaturnya daerah.

Asmawa pun berjanji akan mendampingi SKPD maupun OPD, agar tidak ada sumbangan atau kendala hingga serapan APBD meningkat atau sesuai target.

"Saya akan evaluasi SKPD maupun OPD mulai dari sisi perencanaan, kerangka acuan kerja dan tahapan lainnya. Yang memperlambat kinerja organisasi, akan dimutasi," tukas Asmawa Tosepu. ● **gio**

Pemkab Bogor Gelar Upacara Peringatan Hari Lahir Pancasila Sekaligus Ziarah TMP

CIBINONG (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor melaksanakan upacara peringatan Hari Lahir Pancasila yang dipimpin langsung sebagai inspektur upacara Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kabupaten Bogor.

"Saya harap sinergi dan kolaborasi KPMI bersama Dekranasda dan pemerintah Kabupaten Bogor dapat terjalin semakin produktif untuk kita bersama-sama mendorong produk halal IKM, UKM, UMKM, Kabupaten Bogor agar semakin maju, berkembang dan mampu bersaing di pasar global sekaligus mendukung cita-cita Indonesia untuk menjadi pusat produsen halal dunia," ungkapnya, Sabtu (1/6) di Pondok Rajeg.

Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu mengungkapkan, hari ini bangsa Indonesia memperingati hari lahir Pancasila yang jatuh 1 Juni. Peringatan hari lahir Pancasila ini dimaksudkan untuk memperkuat semangat bersama sebagai bangsa, sebagai warga negara bahwa Pancasila itu adalah dasar dari seluruh aspek kehidupan berbangsa dan bernegara.

"Oleh karena itu, di tengah era disrupsi ini, di tengah perubahan yang cepat, maka Pancasila yang sudah memberikan ajaran tentang gotong royong, tentang kebhinekaan, tentang persatuan kesatuan harusnya bisa kita bumikan di tengah-tengah masyarakat," ujar Pj. Bupati Bogor.

Lanjut Asmawa Tosepu bahwa, dilakukannya ziarah bersama Forkopimda ke Taman Makam Pahlawan ini sekaligus juga dalam rangka memperingati hari lahir Pancasila sekaligus menyambut Hari Jadi Bogor yang ke-542.

"Kita lakukan ziarah, itu adalah bagian dari penghormatan kita kepada para



Pemkab Bogor dalam kegiatan upacara peringatan Hari Lahir Pancasila dan ziarah TMP.

pahlawan yang telah berjuang, baik memperjuangkan kemerdekaan maupun membela kemerdekaan itu sendiri. Semoga, tentu kita berdo'a,

karya-karya bakti almarhum-almarhum itu kemudian bisa kita teruskan sebagai generasi yang ada hari ini," tandasnya. Dalam kesempatan

tersebut hadir Pj. Ketua PKK Kabupaten Bogor, Sekretaris Daerah Kabupaten Bogor, Perwakilan Forkopimda. ● **gio**

Pj. Bupati Ingin Bogor Hujan Trail Jadi Agenda Tahunan Peringatan HJB



Pj. Bupati Bogor ingin Bogor Hujan Trail jadi agenda tahunan peringatan HJB.

BOGOR (IM) - Ribuan motor mengikuti kegiatan adventure 'hujan trail' sebagai awal dari Hari Ulang Tahun Bogor (HJB) ke 542 nantinya akan dijadikan agenda rutin Hari HJB.

Secara simbolis Pj. Bupati Bogor, Asmawa Tosepu membuka Hujan kegiatan Trail tahun 2024, di parkir area Jungle Land Sentul, Babakan Madang, Kabupaten Bogor, Sabtu (1/6).

Kegiatan tersebut merupakan rangkaian Hari Jadi Bogor (HJB) ke-542. Asmawa juga ingin kegiatan tersebut bisa terus menjadi agenda rutin tahunan peringatan HJB. Hadir pada kegiatan terse-

but, Ketua DPRD Kabupaten Bogor, Rudy Susmanto beserta jajaran anggota DPRD Kabupaten Bogor, Pj. Sekretaris Daerah (Sekda), perwakilan Forkopimda, Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora), Camat Babakan Madang dan jajaran Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor.

Para penggiat olahraga adventure ini antusias mengikuti kegiatan tersebut dengan menghujani acara dengan ribuan motor trail.

Acara juga dihadiri organisasi olahraga Kabupaten Bogor di antaranya, Ketua Komite Olahraga Masyarakat Indonesia (Kormi) Kabupaten Bogor, Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Bogor, jajaran pengurus Indonesia Offroad Federation (IOF), dan Ikatan Motor Indonesia (IMI).

"Pemkab Bogor akan

terus dukung kegiatan Bogor Hujan Trail melalui Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora), di antaranya menyiapkan lokasi untuk kegiatan-kegiatan serupa. Semoga kegiatan ini bisa menjadi agenda rutin tahunan dalam rangka memperingati Hari Jadi Bogor ke-542 tahun 2024," kata Asmawa Tosepu.

Atas terlaksananya kegiatan ini, dia mengapresiasi kegiatan Bogor Hujan Trail 2024 di Parkir Area Jungle Land Sentul (Babakan Madang).

Ini adalah bagian dari upaya kita bersama merajut silaturahmi terutamanya mengyongsong HJB dengan tema Berbaur yakni Bogor babarengan, akur, makmur.

"Semoga ini menjadi ikhtiar kita bersama dalam rangka bersinergi membangun Kabupaten Bogor tercinta," tandas Asmawa Tosepu. ● **gio**